



府中南小学校

「命に会う」学校だよ

キーワードは「共育」

令和7年1・2月号 発行責任者 校長 倉本 樹

学校HP <https://minamisho.fuchu-town.ed.jp>

♪みんなのうた1・2月号♪「今年もよろしくお願ひいたします！」

保護者の皆様、地域の皆様、少し時間がたってしまいましたが、おめでとうございます。

昨年は府中南小学校の取組・教育活動・行事等に御理解、御支援をいただき本当にありがとうございました。今年もどうかよろしくお願ひいたします！



さて、今年令和7年は「巳年」。へびは脱皮を繰り返して成長していくことから、“生まれ変わる年”“無限の可能性のある年”“強い生命力にあふれる年”とも言われています。つまり、『日頃から準備や練習していることを粘り強くそして力強く発揮する年』ということです！子ども達一人一人の頑張りや成長を家庭や地域でもあたたかく（時には厳しく）見守っていただき、励まし支えてやっていただきたいと思います。また、インフルエンザ等の感染拡大などが懸念される状況が続きます。引き続き「手洗い」「換気」「状況に応じたマスク着用」等の対策も含め、おうちでの感染防止対応もお願いします。

今年も家庭・地域・学校が、『共育（共に育つ）』の理念のもと、「チーム府中南小」として進むことができるようにどうかよろしくお願ひいたします。

府中南小学校長 倉本 樹

新しい児童会執行部がスタート

始業式の後、新しい児童会執行部のあいさつがありました。「リーダーとして輝く6年生のように自分達も頑張りたい。南小の文化を受け継ぎ、さらに発展させていきたい。」という決意や、自分なりのアイデアを伝えました。これまでの6年生の軌跡が引き継がれ、新しい風を吹かせ、さらに発展していくことを期待しています。やる気に満ちた新執行部8名の就任のあいさつを紹介します。

みんなが元気で気持ち良く過ごせる学校にしたいです。
(加藤 樹太)

南小を全力でもりあげていきます。
(笠原 睦実)

みんなで協力して、南小をよりよくしていきます。
(山下 蓮)

南っ子全員が協力して笑顔の絶えない学校にしたいです。
(益岡 大志)

南っ子みんなが毎日えがおで学校に行けるようにしていきます。
(児玉 健)

明日も学校に行きたいと思える最高の学校にいきます。
(久保 結羽璃)

みんなを全力で支えていきます。
(林 世莉)

南っ子全員の笑顔で学校をもっと明るく元気いっぱい南小にいきます。
(山下 遥翔)



【2学期終業式 児童代表の言葉】 「ピタッとそろえる」 2年 セじま みあ

わたしが、二学きで心にのこっていることは三つあります。

一つ目は、パブリックデーです。練習では、なかなかみんなの気もちがピタッとあいませんでした。先生が、セリフの人がもう少し大きな声を出すこと、ピタッと動きを止めることを教えてくれました。そこで、わたしは、本番で、楽器のリズムをピタッとそろえることをがんばりました。すると、二年生の発表がピタッとそろって、すてきな発表になりました。たくさんの拍手をもらって、とてもうれしかったです。



二つ目は、芸術鑑賞の「かぐら」です。わたしは、かぐらを見たことがなかったので、はじまるまで、わくわくしました。一番心にのこったのは、たいこやふえの音と セリフとおどりが ピタッとそろっていたことです。音が止まると、セリフがはじまり、セリフが終わると、すぐに音楽がスタートして、演奏の人とおどりの人の息がピタッとあっていました。ピタッとそろろうと、人を感動させられるのだとわかりました。

二学きは、たくさんの「ピタッ」に出あい、「ピタッ」とそろうと気持ちがよいことを知りました。三学きには、みんなのあいさつがピタッと合わさるように、わたしから大きな声であいさつしていこうと思います。いい気持ちが広がるといいなと思います。

【3学期始業式 児童代表の言葉】 「見通しをもってがんばる三学期」 4年 藤田 彩菜

わたしが三学期にがんばりたいことは、「自分で考え、先を見通す力」をつけることです。

二学期に先生がよく、

「先を見通して行動してください。」

と話をされました。私は、

「先を見通すって、どういうことだろう。」

と考えました。私は計算が苦手で、家で復習をしています。けれど、どんな計算ができるようになりたいのか、どれくらいの速さで計算ができるようになりたいのかということを考えずに、ただ目の前にある問題を解いているだけでした。ほかにも、私は、スイミングの習い事をしてはいますが、毎週スイミングに行くだけで、目標を決めて練習したことはありませんでした。こんな自分を振り返って、「見通しをもって行動すること」ができていないなと思いました。

私自身を変えるために、三学期は、自分で考えて、目標を決めて、その目標に向かって頑張っていきたいと思います。

学習では、テストの目標点数を決めてそれを目指して、一日二ページは復習や予習をしていきます。習い事では、一つレベルをあげることを目標に、練習していきます。苦手な給食は、毎日自分の食べる量をはじめに決めて、完食できるように努力します。そして、ベル着ができるように、時計をみて一分前には着席するように行動します。

今日からの三学期は、四年生最後の学期です。三学期の終わりには、目標が達成できて「見通す力がついた」といえるように、五年生に向けて一日一日を頑張っていきたいと思います。

受賞おめでとう！

【第42回 全国児童画コンクール】

- | | | |
|---------|-----------|-----------|
| ・優秀賞・・・ | 4年 付 茉緒実 | 6年 空 彩那 |
| ・入選・・・ | 1年 土瀬戸 真凜 | 1年 梅野 蓮大 |
| | 1年 越智 汐里 | 3年 梅津 夏帆 |
| | 4年 松岡 咲良 | 4年 南 璃乃杏 |
| | 5年 矢部 ころろ | 5年 松下 航大 |
| | 6年 岩本 菜緒 | 6年 高下 観乃子 |
| | 6年 上田 乃々佳 | 6年 石原 維乃 |

【令和6年度(第76回)府中町明るい選挙啓発ポスターコンクール】

- ・優秀賞・・・6年 空 彩那 (県審査では入選)
- ・佳作・・・6年 原田 桜歌
- 6年 満田 妃香



校内表彰式にて



子ども達への新年のメッセージ

新年及び3学期のスタートにあたり、登校してくる子ども達を南小の先生達からのメッセージや飾りで迎えました。新年の節目のあいさつに始まり、3学期に学級みんなでがんばりたいこと、児童の成長への願い、目標に向けた励まし、干支にちなんだ絵など、冬休み明けの児童に向けて意欲が高まるように工夫されていました。(以下に一部をご紹介します。)

今年も「チーム南小」は、児童・保護者・地域が一丸となって、教育活動を進めていきます。引き続きご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



とんどまつり

1月19日(日)、府中南小学校のグラウンドでとんどまつりが行われました。

前日には準備が行われ、26名の児童がはかまづくりに参加しました。鉄棒にくくりつけた長い縄に、藁を巻き付けてはかまを作っていました。

とんどまつり当日には、鹿籠神社の神主さんによる神事が行われ、年男・年女により点火されました。勢いよく炎が上がり、児童のみんなの書き初めも舞い上がっていました。

今年も、無病息災・家内安全、おだやかな1年になりますように。



学校生活の一コマ

★学校のホームページにも随時学校の様子を掲載しています。ぜひご覧ください。



学校奨励賞…「令和6年度環境と健康のポスター・標語コンクール」にて学校奨励賞を受賞しました。いただいた図書カードで本を2冊購入しました。第2図書室に置いてあります。



ブラッシング指導…12月20日（金）、歯科衛生士さんに来ていただいて、4年生を対象にした歯のブラッシング指導を行いました。子ども達は、染め出しをして、自分の磨き残しを確認しました。その後、歯科衛生士さんに正しいブラッシングの仕方について教えていただきました。子ども達は、「きちんと磨いているつもりでも磨き残しがあるので、もっと丁寧に磨きたい。」と話していました。



校内研修…12月23日（月）にコミュニティスクールのサポーターさん6名に来ていただいて、南っ子の様子について交流したり、今後の指導について話し合ったりしました。



修学旅行プレゼンテーション…12月19日（木）6年生が5年生に対して、今年度の修学旅行先でどのような学びがあったのかプレゼンしました。5年生は熱心にメモをしながら聞いていました。学びでもバトンは引き継がれていきます。



書き初め…日本の伝統行事「書き初め」。文字の上達を願って、1・2年生は硬筆、3～6年生は半紙や長半紙に毛筆で書き初めをしました。写真は4年生の様子です。学年全員体育館で、長半紙に「明るい心」と書きました。



しゃべり場…1月10日（金）、今回はパンチニードルをしました。文字通り、ニードルに毛糸を通してパンチするように布に刺していきます。もこもことした可愛い飾りができていました。次回は2月5日（水）にクイリングという紙細工を行います。ぜひご参加ください。

鉄棒チャレンジ大会…1月15日（水）・16日（木）に児童会執行部主催の鉄棒チャレンジ大会が行われました。執行部動画の6年生の鉄棒技が素晴らしく、それにあこがれた子ども達が集まりました。寒い中ですが、6年生に教えてもらいながら、新たな技にチャレンジし、自分の技術を磨いていました。



体育朝会（持久走）…1月16日（木）、全校で持久走を行いました。朝の冷たい空気の中、体育委員の先導で、約4分間運動場を走りました。体育の学習でも、2月の持久走大会に向けて、各学年で持久走に取り組んでいます。

グリーンサポーター…1月18日（土）グリーンサポーターの活動がありました。今月は、体育館横の溝の泥上げとプール前花壇の剪定や草刈りをしました。来月は2月15日（土）に行います。ご参加よろしくお願ひします。

第2図書室の壁面飾り

本を読みに来てね

サポーターさんが作っていただきました。近づくと工夫がいっぱいとわかります。





2月の行事予定

府中町立府中南小学校

日	曜	朝会等	主な学校行事	下校時刻の変更	地域・PTA行事等
1	土				
2	日				
3	月		ALT 水曜日課 SC(三宅13:00-16:00)5・6年委員会	1~4年14:00下校 5・6年15:10下校	
4	火		全学年5時間授業(成績処理)	全学年14:30下校	町いじめ防止標語表彰式 くすのきギャラリー16:30-
5	水	読み聞かせ1,3,5年	全学年4時間授業(職員研修)代表委員会(大休憩)	全学年13:05下校	しゃべり場10:00-12:00
6	木	全校朝会(執行部)	持久走大会(2h:2年/3h:3年/4h:6年) SC(潮13:00-16:30)SSW(藤尾13:45-16:15)		
7	金	読み聞かせ(ひまわり)	持久走大会(2h:1年/3h:4年/4h:5年)SC(三宅8:30-12:30全員面談)		
8	土				町P連絡協議会②13:30~17:00福寿館(校長,教頭)
9	日				
10	月		諸費引落日⑥(予備月) ALT 全学年5時間授業(成績処理) SC(三宅8:30-12:30全員面談)	全学年14:30下校	
11	火		建国記念の日		
12	水	読み聞かせ2,4,6年	3-2授業研究(5h)	13:05下校(3-2以外) 14:20下校(3-2)	令和6年度府中町明るい選挙啓発ポスターコンクール表彰式16:30-
13	木	音楽朝会	持久走大会予備日(2h:2年/3h:3年/4h:6年)SSW(藤尾13:45-16:15)		
14	金	読み聞かせ(ひまわり)	持久走大会予備日(2h:1年/3h:4年/4h:5年)		
15	土				グリーンサポーター9:00~11:00
16	日				
17	月	さわやかあいさつ運動			
18	火		南っ子集会5h		
19	水	読み聞かせ1,3,5年	クラブ⑥	1~3年14:00下校 4~6年15:20下校	放課後子供教室
20	木		全学年5時間授業(成績処理)学校運営協議会③10:00-11:30 3h授業参観 SC(潮13:00-16:30)SSW(藤尾13:45-16:15)	全学年14:30下校	
21	金	読み聞かせ(ひまわり)	SC(三宅9:00-12:00)		
22	土				府中南幼稚園発表会
23	日		天皇誕生日		
24	月		振替休日		
25	火		ALT ノー宿題デー		
26	水	読み聞かせ2,4,6年			放課後子供教室
27	木				
28	金	読み聞かせ(ひまわり)	体育館練習(1h-6年/2h-1年/3h-2年/4h-3年/5h-4年/6h-5年)体育館貸出中止(2/28~3/19)		PTA企画委員会19:00~

備考	3月の主な行事			3学期の下校時刻							
	3日(月) 卒業を祝う会			学年	月	火	水			木	金
	5日(水) 5・6年委員会						通常	委員会	クラブ		
	10・11日(月・火) 全学年5時間授業			1	14:30	14:30	14:00	14:00	14:00	14:30	14:30
	12日(水) 1~5年4時間授業 6年卒業式予行練習			2	14:30	15:20	14:00	14:00	14:00	14:30	14:30
	13日(木) 全学年5時間授業			3	14:30	15:20	14:00	14:00	14:00	15:20	15:20
	19日(水) 卒業証書授与式			4	15:20	15:20	14:00	14:00	15:20	15:20	15:20
	25日(火) 修了式 離任任式 4時間授業 給食終了			5	15:20	15:20	14:00	15:10	15:20	15:20	15:20
27日(木) 入学受付			6	15:20	15:20	14:00	15:10	15:20	15:20	15:20	